

Ausflug in die Wäschefabrik Bielefeld

Dieses Schuljahr dürfen wir als Klasse 5b Ausflüge mit den KulturScouts. Am 23.01.2020 waren wir im Museum Wäschefabrik in Bielefeld. Dies ist kein Ort, wo Wäsche gewachsen wird, sondern wo früher Wäsche genäht wurde. Uns hat es dort sehr gut gefallen, weil wir es im Museum sehr interessant fanden. Als wir dort angekommen sind, haben wir Aufgaben gelöst, wobei wir in die Räumen der ehemaligen Fabrik, die unter Denkmal steht, und in den alten Räumen der damaligen Besitzern gehen mussten. Anschließend haben wir zum Projekt Upcycling gewechselt. Dort haben wir aus einem alten oder kaputten T-Shirt etwas ganz Neues gemacht. Aus einem T-Shirt haben wir eine Tasche gestaltet. Dafür haben wir den Kragen herausgeschnitten. Am T-Shirt-Rand unten haben wir etwa 10cm lange Einschnitt gemacht und aus den Fransen Knoten geflochten und schon hatten wir eine Tasche. Der Tag in der Wäschefabrik war sehr interessant.

